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Freising, 19. September 2020 

Antrag: Uferlos 2021 ermöglichen 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister‚ 

die Stadtratsfraktion von Bündnis 90/DIE GRÜNEN stellt folgenden Antrag: 

Die Stadt Freising übernimmt die Kosten für eine Corona-konforme Umsetzung des „Uferlos 
Festivals“ im Frühjahr 2021. Die Kosten werden auf 180.000 Euro beziffert. 

Begründung: 

Das Uferlos-Festival hat sich in Freising und weit über die Region hinaus etabliert. Freising hat 
sich dadurch im Frühjahr zu einem Anziehungspunkt für Menschen jeden Alters gemacht. Seit 

2009 strömten jedes Jahr in der Festival-Woche rund 100.000 Besucher*innen in die Freisinger 

Luitpoldanlage. Durch eine zu erwartende Begrenzung der gleichzeitig möglichen Besucher 

aufgrund von Abstandsregeln und erlaubten Gruppengrößen und dem damit verbundenen 
Einbruch an Mieteinnahmen (Warenstände und Gastronomie), Getränkeumsatz und 

Sponsorengeldern von 65-80% sowie steigenden Kosten durch nicht vorhersehbare Auflagen 
aus dem lnfektionsschutzgesetz ist es der Uferlos Kultur und Veranstaltungs GmbH nicht 
möglich, 2021 ein Festival aus eigenen Kräften zu ermöglichen. 

Die Situation von Kulturschaffenden ist derzeit angespannter als in jeder anderen Berufsgruppen 

und doch stellen sie den drittgrößten V\firtschaftszweig in Bayern. Keine andere Branche wurde 

während der Pandemie mehr vernachlässigt. Der Herbst und der Wmter 2020/21 wird weiteren 
Personen aus diesem V\firtschaftszweig die Lebensgrundlage entziehen. Auch sind viele 
Marktbestücker*innen und OpenAir—Gastronomie kaum mehr existenzfähig. 

Bankverbindung: Sparkasse Freising IBAN:DE687OOS10030000019877 BIC:BYLADEM1FSI



Damit in Freising im Frühjahr kulturefles Leben stattfinden kann, soll die Stadt Freising für dieses 
Jahr, die finanzielle Grundlage zur Ausrichtung des Uferlos—Festivals Iiefem. 

Vipo Maat und Thomas Sedimeier von der Uferlos Kultur und Veranstaltungs GmbH sind gerne 
bereit, detaillierter über die Möglichkeiten und Maßnahmen und die damit verbundenen Kosten 
zu berichten. 

Mit freundlichen Grüßen 
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Susanne Günther Werner Habermeyer 
Fraktionssprecherin Fraktionssprecher


